

# HIPSI

## Ketua Komisi II DPR RI: Pilkada Serentak 2024 Berjalan Lancar dan Kondusif

Achmad Sarjono - [HIPSI.OR.ID](http://HIPSI.OR.ID)

Nov 28, 2024 - 22:09



JAKARTA - Ketua Komisi II DPR RI, Rifqinizamy Karsayuda, memberikan apresiasi atas pelaksanaan tahapan pemungutan suara dalam Pilkada Serentak 2024 yang berlangsung pada Rabu (27/11). Menurutnya, secara keseluruhan,

proses pemungutan suara berjalan lancar dan tanpa hambatan berarti.

"Kami mengapresiasi seluruh penyelenggara pemilu, mulai dari KPU RI, Bawaslu RI, hingga jajaran mereka di tingkat provinsi dan kabupaten/kota, atas penyelenggaraan pilkada yang berjalan dengan baik," kata Rifqi saat dihubungi di Jakarta, Kamis (28/11).

Ia juga memuji peran pemerintah daerah dalam mendukung suksesnya penyelenggaraan Pilkada dengan menyediakan anggaran yang memadai. Rifqi menyebut bahwa meskipun sempat ada kendala di beberapa daerah, persoalan itu telah berhasil diselesaikan.

"Sebelumnya, ada 18 kabupaten yang menghadapi kesulitan dalam mencukupi anggaran untuk pilkada. Namun, hal ini sudah kami atasi melalui koordinasi bersama Kementerian Dalam Negeri dan dukungan APBN," jelasnya.

Selain kelancaran proses administrasi dan anggaran, Rifqi menyoroti stabilitas keamanan selama pelaksanaan Pilkada. Ia menilai situasi keamanan yang terjaga menjadi bukti kedewasaan masyarakat dalam berdemokrasi.

"Keamanan selama Pilkada berlangsung sangat baik. Tidak ada gangguan yang berarti, dan ini adalah prestasi bagi kita sebagai bangsa yang mampu melaksanakan pemilu lokal secara serentak dengan tertib," tambahnya.

Rifqi juga menjelaskan tahapan selanjutnya dalam proses rekapitulasi suara. Setelah pemungutan suara selesai, Panitia Pemungutan Suara (PPS) akan menyampaikan hasil penghitungan ke Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) mulai Kamis (28/11) hingga Sabtu (30/11). Rekapitulasi tingkat kecamatan akan berlangsung hingga Selasa (3/12), kemudian dilanjutkan ke tingkat kabupaten mulai Jumat (29/11) hingga Jumat (6/12).

"Kami berharap seluruh tahapan selanjutnya dapat berjalan lancar dan tetap menjaga integritas serta transparansi," ujar Rifqi.

Dengan keberhasilan Pilkada Serentak 2024, Rifqi optimistis bahwa demokrasi lokal di Indonesia semakin matang dan menjadi contoh pelaksanaan pemilu yang tertib dan aman.